

QUELQUES APPRECIATIONS SUR L'OCHYDACTYL

Voici quelques appréciations sur cet indispensable assouplisseur que tous les virtuoses doivent posséder :

L'Ochydactyl est appelé à rendre de précieux services aux pianistes. L'exercice d'étiirement fortifie les muscles et a la même utilité que l'exercice tenue au piano. Il met admirablement en train avant le travail quotidien.

L. KARTUN.



Je suis enchanté de l'Ochydactyl. Etant extrêmement accaparée par le professorat, il me serait certainement impossible, sans le secours de votre appareil, de me tenir les doigts en état de continuer à faire figure d'exécutante.

Prèsque toutes mes élèves possèdent à présent l'Ochydactyl. Celles qui ne l'ont pas encore sont nettement en retard sur les autres au point de vue mécanisme, et ces « abstentionnistes » me donnent beaucoup de peine.

JEANNE THIEFFRY,

Professeur à l'Ecole Normale de Musique.